

惜陰の子ら

雪つりのお陰で、済美の松も大丈夫です。

令和6年1月 鯖江市惜陰小学校 学校だより NO.44

鯖江市児童画展開催1月20日(土)21日(日)鯖江市嚮陽会館にて



































雪が積もりました!

1月24日(水) 天気予報通り約20センチの積雪がありましたが、管理員さんや地域の方のお陰で、学校は通常通り開始することができました。除雪をしている地域の方から、「おはようございます」「ありがとうございます」とあいさつできる惜陰っ子がたくさんいて、「いい気持ちになった」とお電話がありました。



教頭先生は二刀流

惜陰小学校から出品 されたすべての作品 を掲載しました。色 遣い、細かい描写な ど、個性が光る作品 でした。

1月22日(月)校外学習(5年生)

鯖江商工会議所内にあるSABAEブランドの発信拠点「SABAE CREATIVE COMMUNITY」で、「モノづくり新時代の幕開け」をテーマとした「MONOZ UKURI EXPO『MADE FROM(メイドフロム)』」が開催されました。5年生がこのイベントに参加しました。眼鏡、漆器、繊維産業など約40社が集結する「産地の実験場」をコンセプトにしたハイブリッド型モノづくり展示会「SANCHI(サンチ)」の見学や、先端技術を活用した5G×XRによる新感覚のモノづくり「TS UKURITE(ツクリテ)」を体験しました。



「バーチャルモール J」内に、石川県輪島・珠洲・七尾市内の20店舗の商品を紹介する「バーチャルモール NOTO」を新たに開設。リアル展示会としてVRで見ることができます。









これからのメガネ。





昔のメガネをかけてみました。

1月23(火)食育(2年生)

栄養教諭の宮澤先生から、「たべもののはたらき」について学びました。食材をその働きによって「あか」「きいろ」「みどり」に分類しました。どの色の食べ物も大事なので、3つとも(量も)そろえなければならない」ということが分かりました。最後に、まとめとして、この日の給食の食材を、3色に分けてみました。







PARTIES AND HADDERS DESIGNATION OF THE PARTIES OF T

【今日の献立】 ごはん からあげ 里芋のころ煮 かす汁

牛乳 水ようかん

1月23(火) | T支援(1年生·4年生)



IT支援員の方から、学年の 発達段階に合わせてパソコンの使い方を習います。

1年生はパソコンを使ってお絵かきを、4年生はブラインドタッチでローマ字入力に挑戦しました。





